
新年度に入り１か月を経ます。当院では、今年も若さ溢
れる多数のフレッシュマンを迎え、活気あふれる病棟となり
ました。
　この３年間、当院も、ご多分に漏れず、コロナ、コロナ
で大いに苦しみました。昨年は、春秋、２度のクラスターを
生じ、長期に亘って病棟閉鎖を余儀なくされ、地域の皆様方
には大変ご迷惑をおかけしました。この場をお借りし、改め
てお詫びさせて頂きます。コロナは、ゴールデンウィーク明
けより感染症５類扱いに変わり、落ち着いた感をみせるかと
思いますが、専門家筋では、今後、より大きくなって、第９
波、第10波となり、押し寄せてくるとの意見もあります。現
医療体制の中、まだまだ決して気の許せない疾患と考えてい
ます。
　世間を見ますと、日本では、WBCそれに続く、大谷、吉
田、ヌートバー、サッカーでの久保、三苫、古橋、将棋界で
は藤井6冠の活躍が明るい話題として目を引いています。し
かしながら、ウクライナへのロシア侵攻は１年を越え長期化
し、スーダンでの内戦勃発、北朝鮮のミサイル発射と核開発、
中国の言論統制と巨大化など嫌な話も絶えません。空を見上
げますと、電磁波が飛び交い、ドローンを操り、SNSで大騒
ぎ、果てはロケット・宇宙開発、地上では電気自動車が走り、
文章作成にはChat GPTなる化け物が乱入、時代は急速に流れ
ています。

　さて、私どもは？３年間コロナで閉じ込められ、学会参
加・研修・施設訪問等、多くはテレワークに留まり、直接肌
で感ずることなく、果たして時代に取り残されていないだろ
うか。ふと、不安が頭の隅をよぎります。否、私どもスタッ
フも負けてはいません。各人各様に励んでいます。
Wel-walk(歩行支援ロボット)の使用も熟知し、患者さんの回
復を助けています。認定療法士なるスペシャリストも多数誕
生しました。私どもは、ベッド数96、これを４つに分け、４
チームでのチーム医療を行い、毎年、チーム発表を開いて競
い合い、PDCAサイクルを回しています。昨年からは、それ
を基礎に、チーム・個人の努力をみんなで知り、共有化すべ
く文章化し、全員参加型・当院独自の年報も作成しました。
　リハビリテーションは、文字や機械では成り立ちません。
人と人が接し、患者さんとスタッフが一つとなり、心と身体
の回復を促し、自宅へ、地域へ、社会へ導くものと考えます。
私どもは、新たなものも取り入れ、時代の波に押し流されぬ
よう地に足をつけ、地域に密着し、その医療の向上に貢献で
きるよう努めていきます。
　今後とも、ご支援の程、宜しくお願い申し上げます。
（Chat GPT；本文作成にも利用してみようか迷いましたが、
個人情報漏洩を恐れ、今回は使用しませんでした。将来的に

ご挨拶ご挨拶 第二成田記念病院　院長 西村康明

は、安全性が担保され、Chat GPTを踏まえた新たな思考の
世界が展開していくと考えていますが…。）
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　４階Dチームに配属になりまし
た看護師の福田朋未です。分から
ないことが多く、ご迷惑かけてし
まうと思いますが、1日でも早く仕
事に慣れるよう一生懸命努力し、
頑張っていきたいと思います。こ
れからよろしくお願いします。
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新入職者紹介

　3月から異動になりました。今ま
での経験を活かし、新たな環境
でも精一杯頑張ります。患者様に
「あなたがいてくれてよかった。」
と思っていただけるよう笑顔と優
しさを大切にしていきたいです。
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　4月から3階に入職しました看護師
の落合七美です。東三河看護専門
学校出身なので、実習でお世話にな
りました。体力はまだある方だと思い
ますので、なんでもやります。まだまだ
わからないことばかりですが、精一
杯頑張ります。よろしくお願いします！
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　昨年の9月に、3階に入職しまし
たパート看護師の古川真帆です。
これまで急性期から回復期と経
験させて頂きました。患者さんに
寄り添った看護が出来るよう、自
分に出来ることを考えながら看護
に努めていきたいと思っています。
よろしくお願いします。
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　3月からCチームに配属になり
ました看護師の藤下雅子です。
前職では整形外科のクリニック
で診療補助をしていました。経
験不足で皆さんにご迷惑をお掛
けすることも多々あるかと思いま
すが、なるべく早く仕事に慣れる
よう頑張ります。よろしくお願い
します。
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　3月から第二成田記念病院でお
世話になっています。4月で定年
を迎えますが、もう少し頑張って
働こうと思います。いろいろと、ご
迷惑をお掛けすると思いますがよ
ろしくお願いいたします。
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　4月から4階Cチームに配属さ
れました准看護師の田中有里紗
です。まだまだ至らないこともあ
りますが、はやく1人立ちできる
ように頑張りますのでご指導よ
ろしくお願いします。
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　4月より4階Dチームに配属さ
れました准看護師の藤田恵万
です。吸収が悪くご迷惑をお掛
けすることが多くあるかと思い
ますが、早く仕事を覚えること
ができるよう努めてまいります
のでどうぞよろしくお願い致し
ます。
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　3月から異動になり1ヶ月半程過
ぎました。まだまだ知識や技術は
未熟ではありますが、2年目看護
師として患者さんとご家族の方に
寄り添えるような看護を提供して
いきたいです。　
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　4階Dチーム所属となりました
伊藤愛菜です。３月まで山梨県
で働いていました。まだまだ未
熟でスタッフの皆様にはご迷惑
をお掛けするかと思いますが、
積極的な姿勢でリハビリ看護を
学び実践していきます。よろしく
お願い致します。
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　Bチーム看護師の横山です。明
るく元気に患者様と接し、リハビ
リ意欲を引き出せるような看護を
行っていきたいと思います。脳神
経、整形ともに不勉強なことも多
いため、色 と々教えてください。よ
ろしくお願いします。
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　10月より庶務課に配属された
三川です。患者様やご家族様、
スタッフの方々への丁寧な対応
を心がけています。組織の潤滑
油のような存在になれるよう頑
張っていきます。宜しくお願いし
ます。
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　管理本部にて経理事務として
約9年間勤めた後、当院へ異動
してまいりました。以前とは異な
る業務に不慣れでフォローして
もらってばかりですが、一生懸
命頑張りたいと思います。周囲
への感謝を忘れずに、礼節を
もって応対するよう心掛けてい
きたいです。よろしくお願い致し
ます。
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　4月からCチームに配属されま
した、言語聴覚士の藤村綾音で
す。至らない点ばかりだとは思い
ますが、先輩方を見習ってたくさ
んのことを積極的に学んでいき
たいと思いますので、ご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願いいた
します。
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　昨年の９月に入職しました。
医療の現場は、初めてなので慣
れない事ばかりですが、リハビ
リが円滑に進むよう栄養面から
サポートできればと思っていま
す。よろしくお願いします。
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　4月より入職し、Cチームの所
属になりました、作業療法士の
久保紀美子です。実習中にお世
話になった皆様と働かせていた
だけることを光栄に思っていま
す。未熟な点が多く、ご迷惑を
お掛けすることも多々あるかと
思いますが、チームの一員として
皆様と患者様の力になれるよう
精進して参りますので、ご指導
のほどよろしくお願いします。
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　4月から3階Bチームに配属さ
れました、作業療法士の七原知
歩です。まだまだ分からないこ
とが多く、ご迷惑をおかけする
事も多いかと思いますが、初心
を忘れず精一杯頑張るのでよろ
しくお願いします。

作
業
療
法
士

七
原
　
知
歩

　３階Aチームに配属になりま
した、作業療法士の松山華菜で
す。患者様1人1人の心に寄り添
えるOTになるために1日でも早
く仕事に慣れ、先輩方からの学
びを大切にして精一杯頑張りま
す。宜しくお願い致します。
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　この度永年勤続表彰を頂き有難うございます。当初は患者様の年齢や疾患の
幅広さ等多種様々な違いに戸惑い不安になる事もありました。10年もの間勤め
てこれたのは上司、先輩、同僚の方々が優しく、時に厳しく成長の場を与え続
けてくれたこと、働きやすい環境があったからこそだと思います。今後も理念
の実現や、患者様が満足し笑顔で退院できるよう寄り添ったケアの提供に日々
努力していきたいと思います。

介護福祉士　髙栁　麻衣

永年勤続表彰
10年の節目を迎えて



　この度、季刊誌委員になりました言語聴覚士の北河です。委員の方々と当院のことを発信してい
ければと思いますのでよろしくお願いします。昨年から今年度にかけて新たに多くの職員が仲間に
加わりました。私も初心を忘れず、自己研鑽に努めたいと思います。春先から初夏にかけて寒暖差
が大きな日が続きますが、皆さま体調にお気をつけてお過ごしください。

「人としての尊厳」と「自分らしさ」を根源に、
　住み慣れた土地での生き生きとした暮らしへの復帰を支援します。

病院基本理念病院基本理念

社会医療法人 明陽会

第二成田記念病院 〒440－0855 豊橋市東小池町62－1  TEL.（0532）51－5666 
http://www.meiyokai.or.jp/narita2/　FAX.（0532）55－0660

言語聴覚士　北河 萌花

編集後記

　私の趣味はスノーボードです。高校２年生の頃に初めて行
き、そこからスノーボードの楽しさを知りました。大学時代
の春休みには、１人でスキー場の住み込みアルバイトに行き
毎日滑っていました（笑）。就職した今でも10月末～4月末
までスキー場に雪がある限り、ほぼ全ての休みをスノーボー
ドに費やしています。雪の上で飛んだり回ったり、難しいこ
とに挑戦するのは楽しさもあり、悔しさもあるため、こんな
に没頭してしまっています。怪我に気を付けこれからもス
ノーボードを楽しみたいと思います。

　僕の趣味はサッカーです。昨年8月から豊橋の社会人
サッカーチームに所属しています。大学時代にもサッカー
サークルに入っていましたが、それほど活動に真剣に取り
組む環境ではありませんでした。
　チームは愛知県1部リーグの所属しており、東海リーグ
昇格を目指して練習・試合に取り組んでいます。こんなに
真剣にサッカーに取り組むことができる環境はめったにな
いため、この環境に感謝して全力でサッカーに向き合って
いきたいと思います。最近は少しずつ公式戦に出場できる
機会がでてきているので、プレイヤーとしてチームの東海
リーグ昇格に貢献していけるようにしたいです。

僕・私の僕・私の

趣　味

理学療法士
磯谷　舞

理学療法士
西川 龍一


